

Georges Roy, on ne peut s'empêcher d'être frappé de la somme de travail et d'érudition qu'exige une pareille étude, où les faits de la grande histoire doivent trouver leur place avec aisance au milieu de tant de détails généalogiques et éclairer la vie des personnages étudiés sans l'étouffer. On ne peut s'empêcher, non plus, de constater la valeur documentaire de ces études, qui font revivre toute une famille, et, avec elle, parfois, toute une période. Ce sont autant de pierres apportées à la construction du grand édifice de notre histoire nationale par des ouvriers à l'ambition modeste, il est vrai, mais dont le mérite et la compétence sont aussi grands que le labeur..."

Aux félicitations que l'*Action catholique* adresse à M. Roy, à la suite de cette solide appréciation de son nouveau volume, il nous plait singulièrement de joindre ici les nôtres. M. Pierre-Georges Roy est un chercheur persévérant et, à cause de cela, l'un de nos publicistes sûrement les mieux renseignés. Les nombreux amis qu'il possède dans notre région de Montréal ont son talent et sa valeur en très haute estime. Pour reprendre le mot d'un vieil éducateur, qui s'affligeait devant nous, peut-être avec un peu de pessimisme, de constater que si peu de nos gens se donnent à de vraies études, nous dirions volontiers, sûr de n'être démenti par personne, de M. Pierre-Georges Roy: " En voilà un qui travaille ! " E.-J. A.

SŒURS DE SAINTE-ANNE

VÊTURE ET PROFESSION RELIGIEUSE ¹

Le mercredi, 23 janvier, dans la chapelle du Mont-Sainte-Anne, à Lachine, Mgr l'archevêque de Montréal présidait à une cérémonie de vêture et de profession religieuse. Le Père Carrière, des Jésuites, prédicateur de la retraite, a prononcé l'allocution de circonstance.

¹ A propos de ces listes de vêture ou de profession religieuse que nous publions de temps en temps, nous serions reconnaissant aux secrétaires des communautés de vouloir bien les rédiger telles qu'elles apparaissent dans celles que nous publions aujourd'hui, afin que nous arrivions à l'uniformité, tant pour l'épellation des noms que pour la ponctuation. — E.-J. A.